

# チャレコジ

旭川大学高等学校 ライセンスコースだよりNO3(222)2019.5.31

## 全道大会での活躍を! ——人間的な成長を——

16日から始まった高体連、各部がこの間の練習の成果を発揮すべく大会に挑み、予想以上の成果や一かぞ思わぬ敗退などさまざまな結果が出ています。地区大会が終わり、心身共に疲れも生じる時かもしれませんが、ぜひこの節目を機に今までの自分の取り組みがどうであったか、ということをお省みてほしいと思います。日常の練習の在り方がどうであったのか?ということと共に、日常の自分がどういった気持ちと行動で学校生活を送っていたか?ということも併せて考えてみてほしいと思います。

高校の部活動は、あくまでも自主的な課外活動ではありますが、学校生活との関連を断っては通れないからです。どの種目にもルールや規則があり、その精神に沿った試合が求められます。

同じように日常の学校生活にも最低限求められるマナーやルールがあり、何らかの成果を求めようとすればそういった集団のマナーやルールの上に立った努力をしなければならぬからです。日頃の生活が適当でいい加減な生徒や部はきっと納得できる成果を求めるとはできないでしょう。

高体連は、まさに「人として成長、活躍を図る絶好の機会」です。先週から気温も上昇し、暑い日が続きます。体調の管理をしっかりとして下さい。

陸上競技	6月18日～	帯広
バスケ	20日～	釧路
バレーボール	12日～	稚内
サッカー	11日～	室蘭
剣道	11日～	帯広
弓道	12日～	北見
柔道	19日	北見

# 学習に集中する6月に ～中間試験まで5日～

高体連支部大会も終わりました。明日から6月です。6月は、もっとも学習や検定試験などに力を注ぐべき時期でもあります。自分の学習能力を高めるために必要な努力をしっかりとやってもらいたいと思います。5日からは前期中間試験が始まります。高体連の全道大会などもあります。基本は学習をしっかりと生活の中心に位置づける6月であってほしいと思います。3年生にとっては、重要な意味

をもつ中間試験です。進路実現に向け今までにないくらい大事なと思います。

## 進路実現は今の 頑張りが決定的な

2年生までの学習や取り組みの到達点が低いと進路目標も低く設定する羽目になってしまいます。

評定平均をできる限り高く維持できるように今の頑張りが大事です。

## 前期中間試験

日程	6月 5日(水)			6月 6日(木)			6月 7日(金)		
	1	2	3	1	2	3	1	2	3
学年	1	2	3	1	2	3	1	2	3
1年	数I	簿記	情報	世界	国語	/	英I	基	/
2年	数A	簿記	情報	世界	現代	化基	英II	家庭	政経
3年	数II	簿記	数B 情報	現社	現代	/	英II	家庭	基 情報